

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE (embargo jusqu'au 27 mars 2023)

**Le Centre de médecine générale MEDIQO ouvrira ses portes en 2024 dans le Centre Pré-Guillaume à Delémont. Cette structure accueillera des médecins généralistes et permettra d'améliorer la couverture médicale dans le district.**

**Dans les mêmes locaux, une permanence médicale de l'H-JU permettra d'offrir en semaine et en journée des consultations ambulatoires sans rendez-vous pour les petites urgences.**

Le projet MEDIQO initié et piloté par la Dre Isaline Aubert-Bonnemain entre dans sa phase de concrétisation avec des travaux menés dans les locaux entièrement rénovés du Centre Pré-Guillaume à Delémont. Le Centre de médecine générale prendra place dans un espace aménagé à neuf, au premier étage du bâtiment (au-dessus du Centre Denner), avec parking sous-terrain et accès facile en plein centre-ville. Le projet répond à un besoin urgent de la population jurassienne confrontée à un manque de praticiens de premier recours. Ce cabinet de groupe permettra d'attirer la relève médicale et d'améliorer progressivement la situation.

L'ouverture du Centre MEDIQO est planifiée en 2024, compte tenu des travaux à réaliser. Plusieurs médecins ont déjà fait part de leur intérêt pour rallier ce nouveau centre qui pourra à terme accueillir entre 6 et 8 praticiens généralistes. Il travaillera en bonne entente avec les prestataires de soins du canton, les soins à domicile, les pharmacies et l'Hôpital du Jura.

### **« Consultations sans rendez-vous » sous le même toit**

Ces derniers mois, le projet s'est étoffé et MEDIQO partagera ses locaux avec une permanence médicale qui offrira à la population des consultations ambulatoires sans rendez-vous pour de petites urgences. Cette offre sera complémentaire à celle de MEDIQO, tout en contribuant à décharger les urgences hospitalières et à fluidifier la prise en charge des patients en journée, du lundi au vendredi.

La problématique de l'engorgement des urgences est une tendance très marquée en Suisse et touche de nombreux hôpitaux. Le Jura ne fait pas exception, avec de plus en plus de patients qui se présentent aux urgences faute de médecin traitant. Si l'H-JU réussit pour l'instant à faire face à cet afflux de patients, une permanence médicale en ville pour les cas légers permettra d'aiguiller les patients et diminuera le risque de saturation des urgences hospitalières qui se concentreront autant que possible sur les cas graves ou complexes.

Cela contribuera également à soulager les autres cabinets médicaux déjà très sollicités et à faciliter le départ à la retraite des médecins traitants. La Société Médicale du Canton du Jura (SMCJU) note que 6 médecins viennent d'arrêter ou cesseront prochainement leur activité indépendante dans le canton.

***En conclusion, avec la double création de MEDIQO et d'une permanence médicale sans rendez-vous, l'Hôpital du Jura propose deux alternatives qui combleront des manques dans la vallée de Delémont et offriront la prestation la mieux adaptée à chaque situation. Le confort du patient, son suivi et la qualité des soins s'en trouveront améliorés. A noter que pour toutes les urgences vitales ou graves, le seul bon réflexe est l'appel du 144 sans délai.***